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第2029回例会記録　令和3年4月27日（火）  31/44回

＜点鐘＞� 赤本会長
＜ソング＞　四つのテスト
＜会長報告＞� 赤本会長
　先に、持ち回り理事会報告です。
・�鴻上会員が異動により当クラブを退会し、後任の
方が入会されることが承認可決されました。
　以下、会長報告です。
1.�国際ロータリー第2590地区2020-21地区大会の案内
　5/1（土）0：00よりYouTube配信
　�プログラム・YouTube視聴方法・チャンネル登
録は別紙参照
　�案内がポストインされておりますのでご確認くだ
さい。
2.��4/21に横浜市医師会、川崎市医師会への寄付金贈
呈式を実施しました。4/22の神奈川新聞、4/29、30
のタウンニュースに掲載される予定です。昨日の
神奈川新聞には地区大会の様子が掲載されており
ます。
3.�バーチャル国際大会登録受付開始
・下記国際大会ウェブサイトからオンライン登録
　（参考：添付マニュアル）
　https://convention.rotary.org/ja
・�個人の登録が必要（ゲスト登録なし、登録者のメ
ールアドレス必須）
・クレジットカード払いでのご登録
・�米国中部時間5/7午後11：59：59まで49米ドル、以
降は65米ドル（米国中部時間6/12〜16の本会議、
分科会、友愛の家等にご参加頂けます）
・�米国中部時間6/10〜11に開催されるローターアク
ト、青少年交換役員、国際共同委員会の大会前会

議へのご登録は、一律20米ドル（大会前会議はい
ずれか1つにのみご登録いただけます）
・�キャンセルポリシーその他は、上記国際大会ウェ
ブサイトでご確認ください。
4.��新百合ヶ丘エリアマネジメントコンソーシアムよ
り「しんゆりステーションピアノ＋」・第2回オー
プンミーティングの案内
　�5/12（水）18：00〜19：30�しんゆり交流空間リリオ
ス・Zoom　講師：LOOVIC代表　山中亨氏

＜幹事報告＞� 平岡幹事
＊近隣クラブ例会変更　川崎マリーンRC
＊�本日5月分の出欠表を回しておりますので、ご記
入をお願いします。

＜ニコニコ委員会＞� 嶋委員
　赤本会長→「明日から神奈川県も飲食店の酒類提
供の『終日停止』が始まります。家飲みでアル中にな
らないよう気を付けます」。平岡幹事→「本日のプロ
グラムは、地区研修・協議会報告です。長時間のリ
モートでの受講お疲れ様でした。報告宜しくお願い
します」。以下、感謝をこめてニコニコへ。阿久澤
会員、安藤美恵子会員、青柳会員、福家会員、井上
久会員、井上勇会員、石野会員、伊藤会員、鴨志田
会員、菊池会員、北島会員、小島会員、小塚会員、
中島眞一会員、中島健児会員、中村会員、野島会員、
大矢会員、親松会員、佐々岡会員、清家会員、白井
会員、鈴木文夫会員、鈴木孝英、鈴木清会員、玉井
会員、渡邊会員、山口篤会員、山崎会員、結城会員、
嶋会員。

※諸事情により、スケジュールは変更になる場合があります。

第2030回  5 月11日 クラブフォーラム　※予定

第2031回  5 月18日 招聘卓話　※予定

第2032回  5 月25日 招聘卓話　※予定 

川崎百合丘ロータリークラブ ホームページ　
http://www.kawasaki-yurigaoka-rc.jp/

例 会 日 毎週火曜日  12：30〜13：30　　
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国際ロータリー第2590地区   川崎百合丘ロータリークラブ



＜出席委員会＞� 小塚委員長

＜ニコニコ・財団・米山委員会＞

本日のプログラム
＜地区研修・協議会報告＞
●会長部門� 古澤会員
　会議はリモートで行われまし
た。来月、再来月は合同理事会
が開催される予定ですので、コ
ロナ禍での開催について色々相
談する予定です。今期の赤本会
長も様々な企画を用意していた
と思います。私の年度となった
時に赤本会長と相談し赤本年度で実行できなかった
ことを一緒にやっていけたらと思っております。研
修では会員増強も含めロータリークラブをいかに前
進させていくかということについて話されていまし
た。コロナ禍であっても楽しいロータリーであるよ
う進めていきたいと思っております。
●幹事部門� 山口会員
　次年度幹事の山口です。動画
では幹事の役割と責任について
詳しく説明されていました。幹
事の役割は会長と共にクラブを
発展させクラブの管理運営（ス
ケジュール）、クラブの財務管
理、クラブリーダーと協力し次
回例会の管理を行うこと。またプロジェクトのリス
ク管理、各事業の再点検を行い、ロータリーの目的
を理解して親睦や奉仕活動に取り組む。そして3月
より次年度への引継ぎを確実に行うことです。
●クラブ管理運営部門� 渡邊会員
　担当は会員増強ということで
仰せつかっております。次年度
のガバナーのテーマはクラブ基
盤の更なる充実強化です。会員
の増強こそが最大のサービス
（奉仕）とのことです。第2590地
区の最大の問題は会員の減少で

す。昨今の景気低迷とコロナの終息が見込めない中
ですが、入会希望者を探す必要があろうと思われま
す。職業分類の洗い直しと女性会員加入比率を高め、
当クラブとしては50名以上の会員を維持できるよう
にしたいと考えております。
●ロータリー財団部門� 中島健児会員
研修は3つのテーマに沿って行
われました。
①地区ロータリー財団の概略
②�グローバル補助金、地区補助
金について
③ロータリー財団の資金の流れ
　�ロータリー財団はプロジェク
トの内容が多岐に渡り手続きも煩雑で難解です。
会員1人1人がその活動に関心を持ち理解しようと
する努力、その行動の後押しをするのが私の務め
ではないかと理解しました。ロータリー財団への
寄付は理念である「世界でよいことを」の実践に
つながります。
●奉仕プロジェクト部門� 北島会員
　青少年奉仕委員会として研修
動画を視聴しました。その中で、
今年地区で20校目となる、川崎
RCが提唱している川崎高校の
インターアクトクラブが設立さ
れたという報告がありました。
横浜旭RCが提唱している二俣
川の看護高等学校のインターアクトクラブも次年度
設立予定です。様々な制約はありますが当クラブも
桐光学園のインターアクトクラブに対して最大限の
協力と援助をしていきたいと思っております。
●研修部門� 井上勇会員
　私は職業奉仕委員会部門の研
修を受けました。職業奉仕につ
いて8項目のお話がありました
がその中で重要な部分について
報告したいと思います。まず職
業奉仕の理念としてロータリー
の目的についてお話がありまし
た。次にロータリーを富士山に例えた話、ロータリ
ーの5大奉仕について、ロータリーの魅力の再発見、
職業奉仕はロータリアンの基本的生活態度で四つの
テストが根底にあるということです。またロータリ
アンの木についてのお話もありました。

＜点鐘＞� 赤本会長

会員 出席 欠席 メーク

第2029回� 46� 37� 9� � 80.43%
第2028回� 46� 38� 8� 3� 89.13%

出席率

今回

ニコニコ
財団
ベネファクター
米山

� 33件� 33,000円� 899件� 962,000円
� 0件� 0円� 19件� 312,500円
� 0件� 0円� 1件� 105,000円
� 0件� 0円� 21件� 310,000円

累計


